

Sant Joan d'Alacant y Orba se incorporan a la red de sedes de la Universidad de Alicante - Información - 15/03/2016

Sant Joan d'Alacant y Orba se incorporan a la red de sedes de la Universidad de Alicante

► Ambos municipios han firmado convenios para convertirse en aulas universitarias y desarrollar actividades formativas, culturales e investigadoras, acercando la institución educativa a sus habitantes

■ El municipio de Sant Joan d'Alacant forma parte desde este lunes de la red de sedes que la Universidad de Alicante ha puesto en marcha con el objetivo de acercar la institución académica al territorio y a las personas.

El alcalde de la localidad, Jaime Albero, y el rector de la Universidad, Manuel Palomar, han suscrito el acuerdo para la creación del aula universitaria este lunes en el despacho rectoral acompañados de la directora del Servicio de Promoción Cultural y Lingüística, Mar Iglesias. El convenio prevé la realización de cursos, seminarios y todo un abanico de actividades de carácter formativo, cultural e investigador que permitirán acercar la actividad universitaria al municipio de Sant Joan y a sus vecinos.

El rector, Manuel Palomar, ha destacado que «la creación del Aula Universitaria de Sant Joan permitirá a la UA desarrollar actividades en un municipio que nos es muy cer-

cano, no tan sólo por la distancia física, sino por la gran cantidad de estudiantes, profesores y trabajadores de esta institución que viven en él».

En este sentido, Palomar ha apuntado la importancia de un aula universitaria en un municipio tan «dinámico y vivo como es Sant Joan, con el cual trabajaremos conjuntamente para poner en marcha iniciativas de interés tanto para el pueblo como para la Universidad».

De hecho, la comisión de seguimiento del convenio se ha reunido de manera inmediatamente posterior a la firma para empezar a estudiar las posibles iniciativas que se pueden desarrollar.

Por su parte, el primer edil de Sant Joan, Jaime Albero, ha afirmado que el acuerdo «seguro que será provechoso tanto para nuestro pueblo como para la Universidad. Tenemos muchas ideas y proyectos y estoy seguro de que de la mano de la UA podemos llevar a cabo muchas iniciativas» y ha destacado que «con-



El rector Manuel Palomar en la firma del convenio con el Ayuntamiento de Orba y con el de Sant Joan d'Alacant.



tar con la presencia de la Universidad de Alicante en Sant Joan será un empujón positivo».

Orba

De igual manera Orba, ha firmado también este lunes el convenio para la creación del aula universitaria de la localidad, acuerdo rubricado entre el rector, Manuel Palomar y el alcalde de la localidad, Vicent Cervera. El acuerdo prevé la puesta en marcha de una comisión mixta entre el ayuntamiento y la Universidad para planificar las actividades que se desarrollarán en

el marco del convenio, el cual tiene como finalidad llevar a cabo iniciativas de carácter cultural, formativo e investigador.

El rector ha asegurado que «estos convenios permiten a nuestra Universidad estar presente, a través de actividades de interés para la sociedad, al territorio, acercando la Universidad a los municipios y a las personas y poniendo en marcha iniciativas de interés para la sociedad».

Orba, ha destacado Palomar, «es una muestra del interés y la apuesta de nuestra Universidad por la

extensión universitaria, para ir más allá de nuestro campus y abrir la universidad a la sociedad, ofreciéndole servicios, pero también recibiendo de ella».

El alcalde de Orba, Ignasi Cervera, ha explicado que «este es un momento especial, ya que la apuesta para hacer llegar la Universidad de Alicante a nuestro municipio era muy seria y la consideramos muy importante. Un acuerdo que beneficiará enormemente a nuestro pueblo y del cual estamos seguros que la Universidad también quedará muy satisfecha».